



Herzkinder Österreich darf sich über eine Spende von 2.400 Euro freuen. Foto: RCC

VEREIN

2.400 Euro Spende für Herzkinder Österreich

RANSHOFEN. Der Ranshofen Cycling Club (RCC) hat in Zusammenarbeit mit der Klosterbäckerei Höllbacher während der Weihnachtstage eine Glühpunsch-Aktion ins Leben gerufen. Der Erlös in Höhe von 2.400 Euro wurde nun an den

Verein Herzkinder Österreich übergeben.

Die Idee zu der Aktion kam, weil RCC-Obmann Fabian Neuhauser selbst ein Herzkind in der eigenen Familie hatte, das von Herzkinder Österreich bestens betreut wurde. ■